

KURZ NOTIERT

NUSSDORF

Bockbieranstich. Am Freitag, 30. November, lädt der Freizeitsportverein ab 19.30 Uhr zum Bockbieranstich auf der „Loambudl“ (Kegelbahn) ein.

Adventnachmittag. Im Pfarrzentrum findet am Samstag, 1. Dezember, von 15 bis 18 Uhr ein Adventnachmittag statt. Die Pfarre und der Elternverein der Volksschule Nussdorf bieten dabei Adventkränze und Adventgestecke zum Verkauf an.

Adventandacht. Am Samstag, 1. Dezember, findet um 18 Uhr eine Adventandacht mit Adventkranzsegnung in der Pfarrkirche Nussdorf statt.

Nikolausfeier. Am Donnerstag, 6. Dezember, kommt der Nikolaus mit seiner Kutsche um 17.30 Uhr bei der Familie Rentmeister (Heurigenlokal Reichersdorf 28) zu Besuch.

Nähere Informationen dazu sind unter ☎ 02783/6778 erhältlich.

Adventandacht. Am Samstag, 8. Dezember, findet um 18 Uhr in der Filialkirche Franzhausen eine Adventandacht statt. Im Anschluss lädt der Dorferneuerungsverein „Wir Franzhausner“ zu einem gemütlichen Beisammensein ein. Fürs leibliche Wohl wird gesorgt.



Hoch her ging es kürzlich im Gasthaus Petter in Reichersdorf beim Preisschnapsen. Nach spannendem Spielverlauf stand schließlich Gemeinderat Johann Schäffert (Fünfter von rechts) als Sieger fest. Im Bild: Adolf Schütz, Johann Käppl, Vizebürgermeister Karl Egelseer, Ingrid Käppl, Ernst Petter, Franz Wittmann, Erich Wallner, Leopold Göbl, Johann Schäffert, Leopold Göbl junior, Alfred Panwinkler, Friedrich Stephanek, Alois Kattner.

FOTO: ZVG

ERFOLGREICH / Von der größten Weinmesse der Welt kamen die beiden Winzer Markus Huber und Andreas Herzinger siegreich nach Hause.

Traisentaler Weine punkteten in London

REICHERSDORF, NUSSDORF / Einen großen Erfolg landeten die Traisentaler Paradewinzer Markus Huber und Andreas Herzinger bei der diesjährigen IWC (International Wine Challenge) in London, die mit typischen Wein-

sorten des Traisentials, Grüner Veltliner und Riesling, Bronze- und Silbermedaillen mit nach Hause nehmen konnten.

Im Vorjahr war der Grüne Veltliner „Obere Steigen“ von Markus Huber mit einer Goldmedaille bewertet worden. Diesmal hatte er ebenso mehrere Weine zur Bewertung eingereicht, die in Form von Blind-Verkostungen von 400 bis 600 professionellen Degustatoren durchgeführt wurde. Mit mehreren Silber-, und Bronzemedailen lagen das Weingut Huber und der Grüne Veltliner „Nussgarten 2006“ (auch Hauptstadtwein) von Andreas Herzinger im Spitzenfeld der österreichischen Weine.

Siegreich bei der weltweit größten Weinverkostung

Bei der IWC handelt es sich um die größte Weinmesse der Welt, die im Jahr 1983 von den zwei Herausgebern des englischen Weinjournal „Wine Magazine“ Robert Joseph und Charles Metcalfe gegründet wurde. Heuer wurden insgesamt

9000 Weine zur Verkostung eingereicht. Damit ist der IWC weltweit die größte Veranstaltung dieser Art. Sie findet jedes Jahr in London statt und dauert zwei Wochen.

„Erfolge Bestätigung des eingeschlagenen Weges“

„Die anhaltenden Erfolge bei internationalen Weinmessen sind eine Bestätigung des eingeschlagenen Weges und ein Erfolg für das gesamte Weinbaugebiet Traisental“, so der Erfolgswinzer Markus Huber. „Die Weine wurden auf Herz und Nieren geprüft und es freut mich, dass die Weißweine bei den Juroren derartigen Zuspruch gefunden haben“, so der Nussdorfer Winzer Andreas Herzinger ergänzend.

Auch Hans Steyrer, Obmann des Bezirksweinbauverbandes Traisental, freut sich über die internationale Anerkennung und gratuliert den Winzern: „Diese Auszeichnungen sind ein weiterer Beweis dafür, dass die Traisentaler Weine auch am internationalen Markt Fuß fassen und geschätzt werden!“



Zwei Traisentaler Spitzenwinzer: Andreas Herzinger (links) und Markus Huber stießen mit Recht auf das gute Abschneiden an. FOTO: G. SCHWAB